

**Configura tu Nuevo Toyota Auris**

MOTOR    COLOR    LLANTAS    EQUIPAMIENTO    RESUMEN

HÍBRIDO    GASOLINA    DIÉSEL

Las imágenes mostradas pueden no reflejar o coincidir con el equipamiento seleccionado.

DISEÑO    INNOVACIÓN    MOTORIZACIÓN    MULTIMEDIA    PRUÉBALO    ¿QUIERES SABER MÁS?    Aprovecha el PLAN PIVE

Lunes, 28 de enero de 2013    GALERÍAS GRÁFICAS    CANALES    BLOGS    PARTICIPACIÓN    HEMEROTECA    BOLETÍN    ESPECIALES    MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA    GRANADA    PROVINCIA    ANDALUCÍA    DEPORTES    ACTUALIDAD    TECNOLOGÍA    CULTURA    TV    OPINIÓN    SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia    Granada    Casi 10.000 universitarios se quedarán en este curso sin su beca de estudios

# Casi 10.000 universitarios se quedarán en este curso sin su beca de estudios

Hasta ahora se han concedido 14.000 ayudas de las 26.500 solicitadas, aunque se espera que se mantengan porcentajes similares a años anteriores Hay medio millar de peticiones más

B. RICO GRANADA | ACTUALIZADO 28.01.2013 - 01:00

0 comentarios    2 votos    Me gusta 14    Twittear 7    COMPARTIR

Casi 10.000 alumnos de la Universidad de Granada corren el riesgo de quedarse sin beca este curso. El endurecimiento de los requisitos académicos para acceder a las ayudas previstas por el Ministerio de Educación dejará fuera a buena parte de los estudiantes que las han solicitado. Además, los universitarios cobrarán este año más tarde sus asignaciones. En primer lugar, porque el Gobierno ha retrasado un mes la apertura de la aplicación a través de la que se solicitan y, en segundo lugar, porque no ha enviado a las universidades personal de apoyo para tramitar las solicitudes.



Las jornadas de recepción al estudiante de este curso académico.

El número de estudiantes de la UGR que han solicitado becas este curso asciende a 26.500. Hasta ahora se han concedido cerca de 14.000, esto supone aproximadamente un 53% de las peticiones, según los datos facilitados por la vicerrectora de Estudiantes, Rosa María García.

Se prevé que, al igual que en años anteriores y dado que el proceso aun no está terminado (fase de alegaciones, entrega de documentación pendiente por los solicitantes), el porcentaje de concesiones se eleve hasta rondar el 64 o 65% (cifra parecida a la del curso pasado). Es decir, más de 17.000 alumnos.

En el anterior curso 2011-12, hubo 26.010 solicitudes, con un total de 16.486 concesiones. A la vista de los resultados y dado el número tan elevado de estudiantes en la UGR y de solicitantes de beca, se puede hablar de un leve aumento de solicitudes y, en este momento del proceso, de concesiones.

El casi medio millar de solicitudes más se explica porque hay más alumnos en las aulas, pero también por las dificultades económicas que atraviesan las familias sumadas al encarecimiento de las matrículas.

En cuanto al porcentaje de solicitudes y concesiones del año pasado, en el anterior curso obtuvieron la ayuda el 63,4%, de los estudiantes, por lo que se denegaron poco más del 35%. Es decir, que 9.524 alumnos se quedaron sin beca, una cifra muy similar a la de este año.

El endurecimiento de los requisitos económicos es la clave que explica el alto porcentaje de estudiantes que se quedan fuera del sistema de becas. Aunque en otras universidades españolas es frecuente que muchos alumnos insten a las ayudas aún siendo conscientes de que no cumplen todas las condiciones exigidas simplemente para posponer el pago de la matrícula.

**Ahora pago SINcontacto**

RÁPIDA    CÓMODA    SEGURA

www.sincontacto.cajaruraldegranada.es

milenio reino de granada    CAJA RURAL DE GRANADA

¡Un 96% han fallado este test!  
Puedes ganar un Vale de 1.000€ en:  
Corte Inglés, Apple Store, Carrefour o fnac  
¿Cuándo se descubrió América?



- 1755
- 1492
- 1252



AYER Y HOY

"No tenemos conocimiento de los estudiantes que usan, si es que la usan, esta estrategia", comenta la vicerrectora.

Como paliativo a esta rebaja, la Universidad de Granada cuenta con un Plan Propio de Becas y Ayudas al Estudio, financiado con recursos de la Universidad. La vicerrectora explica que una de las líneas de actuación estratégicas ha consistido en su fortalecimiento. Aprobado en Consejo de Gobierno el pasado 24 de julio de 2012, integra diferentes programas que suponen una inversión que supera los 2.500.000 de euros. Son un total de 17 Programas.

Uno de los más importantes, el Programa de becas y ayudas al estudio de carácter general (que incorpora ayudas al pago de precios públicos de matrícula, de alojamiento, de material y de comedor) ha incrementado su cuantía en un 12,6 %. La convocatoria se abrió en septiembre y permaneció abierta hasta el 31 de octubre, excepto la relativa a ayudas a másteres que se mantuvo hasta 7 de diciembre. Además, a lo largo del curso van convocándose otras propias de la UGR sobre las que se puede ver más información en su página web.

Sólo en este programa de carácter general, el pasado curso el gasto fue de 1.098.792 euros y el curso 2012-2013 se ha incrementado la dotación hasta situarse en 1.237.155.

En el curso pasado, del Programa de becas y ayudas al estudio de carácter general se beneficiaron cerca de 2.000 estudiantes, a esta cifra hay que sumar los beneficiarios de los demás programas que integran el Plan propio. En total, la cifra supera los 3.500. "En este curso académico esperamos que esa cifra se vea aumentada, pero aun no podemos dar datos definitivos dado que estamos en pleno proceso de gestión de convocatorias y de resolución", adelanta la vicerrectora.

Pero los recortes no se limitan sólo a la concesión de becas. "En esta ocasión, a diferencia de años anteriores, no hemos contado con personal de apoyo enviado por el Ministerio. Ha sido la propia Universidad de Granada la que ha realizado el esfuerzo asignando al Servicio de Becas personal propio de apoyo a fin de poder tramitar con celeridad las más de 26.0000 solicitudes de becas ministeriales", señala García, que sin embargo descarta una saturación del servicio. "Está como todos los años", cuenta la Vicerrectora de Estudiantes, aunque puntualiza que "hay que tener en cuenta que son varios los programas abiertos, que hay un elevado número de solicitudes de beca en la UGR y, sobre todo, que en estas fechas son muchas las consultas que se atienden tanto de forma personal, como por teléfono o por correo electrónico".

Así las cosas, en la actualidad están todas las solicitudes tramitadas y sólo faltan las que tienen documentación pendiente de entregar. "Actualmente estamos en fase alegaciones a las resoluciones ya recibidas", cuenta Rosa María García Pérez sobre la última oportunidad para los que ya saben que se encuentran en el nutrido grupo que han recibido un 'no' del Ministerio.

0 comentarios 2 votos

**Colegio Alquería Granada**  
www.alqueria.es  
Un proyecto educativo para el futuro. Infantil y Primaria.

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*  Email (no se muestra) \*

Blog o web   Publicar información

Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

## Granada, los románticos y las basuras

Granada es bonita, pero sin basuras Fue una de las ciudades más piropeada por los escritores románticos La Alhambra, la Sierra, la Vega, sus paisajes, fueron insaciables fuentes de inspiración

¿Quién era el padre Piquifote?

Incendio en la Capilla Real de Granada

El mito de Leda en el palacio de Carlos V

El periodista Gabriel Ruiz de Almodóvar

José López Rubio y 'La otra orilla'

3 comentarios

### Blogs



#### ARGUMENTOS PTAPIAS

de José Antonio Pérez Tapias

### Máster universitario en Dirección de Empresas - Executive MBA

IEDE Business School

# ¡Matricúlate!

+ Información

Inicio en Abril

GALERÍAS GRÁFICAS | CANALES | BLOGS | PARTICIPACIÓN | HEMEROTECA | BOLETÍN | ESPECIALES | MAPA WEB

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA DEPORTES ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÓN SALUD

© Joly Digital | Aviso legal Quiénes somos RSS

www.diariodecadiz.es www.diariodesevilla.es www.diariodejerez.es www.europasur.es www.eldiadedcordoba.es www.huelvainformacion.es www.granadahoy.com www.malagahoy.es www.elalmeria.es www.anuariojolyandalucia.com www.saberuniversidad.es

SITIOS RECOMENDADOS

